

流山南高校

3 学年通信

第 2 号 2014 5月9日

発行：小林 編集：倉持・浦瀧



3年の行事には全てに「最後の・・・」がつく！

5 / 2 (金) 校外学習】 Tokyo Disney Sea ～ 各クラスから ～

1年生の時から「3年になったら校外学習はディズニーだ」と思って楽しみにしていました。1つめのアトラクションに並んでいたら、もう少しの所で安全装置が作動して一時運休になってしまい、一発目から残念なことになりましたが、それもいい思い出でした。思ったよりたくさん乗れたし、1日充実していました。

学校生活では、もう、80日くらいしか学校に来ないそうです。残りの高校生活1日ずつを、何年経っても色あせないような、大事な大事な1日にしましょう！ ではでは Adios ☆

【1組 久保田 美穂】

5月2日当日は、誰一人遅刻することなく集合し、高校生活最後の校外学習が始まりました。GW ということ、園内にはすでに多くの人っていて、迷子になってしまうかもしれないと心配しましたが、友達とはぐれることなく、アクアトピアやセンター・オブ・ジ・アースなどのアトラクションに乗ることができました。僕達のグループは絶叫系アトラクションに全て乗り、とてもすっきりした気持ちで、校外学習を終えることができました。

これから僕達が行うことには「最後の」という言葉がつくものが多くなります。その一つ一つに力を入れ、楽しい思い出になるようにクラス一丸となっていきたいと思います。

【2組 鈴木 雄也】

高校生活最後の校外学習は天候にも恵まれ、皆時間通りに集合することができました。学校の友達とディズニーシーに行く機会は、あまり無いことなので、とても良い思い出になりました。

また、一人ひとりがルールやマナーを守り、他者に迷惑をかけることなく、純粋にアトラクションを楽しむことができました。特に印象に残ったのはタワーオブテラーです。乗る前は皆テンション上がっていたのに、直前になると怖じ気づいている人もたくさんいました。予想外に流南生に会わず、シーの広さに圧倒されました。

帰りはほとんどの人が疲れ切っていましたが、それは楽しんだ証だと思います。

日常では、全体的に集中して授業に取り組んでいますが、集中力に欠けている人もいます。3年生としての自覚を増していけたらいいと思います。私も、クラスをまとめられるようがんばります。

【3組 小泉 昂之】

3年生がスタートして、1ヶ月が過ぎました。去年からのクラスのメンバーだということもあり、周りの人達がどんな人かわかってきて、休み時間もみんなが楽しめる雰囲気が教室の中にはたくさんあります。

そんな中で行われた校外学習では、3年最後の学年旅行としてすばらしい思い出を作ることが出来ました。「自分だけ」にならず「周りの人」を大切にして行動することができ、その結果、友達との絆もいっそう深まったと思います。

今月行われる球技祭をはじめ様々な行事があり、最後の行事となります。今まで深めてきた絆をクラスみんなで発揮して最高の思い出を作りたいと思います。【4組 西久保 優衣】

快晴で暑い1日でした。みんな時間前に集合し、少し早く入場でき良かったと思います。

班行動でアトラクションを回って楽しそうでした。私たちの班は、アトラクションに乗りながら、美味しいものを色々食べました。天気が良すぎて、アリエルの所ですずっと涼んでいました(笑)。3時までがとても短く感じられ、クラス全員で記念写真を撮ったりして、良い思い出になりました。

帰りの電車が満員だったのも、とても大変でした。また機会があれば、もう一度みんなで行きたいと思える楽しい校外学習でした。残り少ししかない行事も、みんなで協力して、楽しみたいと思います。

【5組 長谷川 瑞季】

流南最後の校外学習は、とても充実した1日でした。僕たちの班は男子11人で行動しました。最初のアトラクションは、タワーオブテラーでした。待ち時間には、楽しみでウキウキしてしている人もいれば、ドキドキしている人もいました。僕は、この待ち時間で、友達の普段見られない一面を見ることができ、面白かったです。2つ目に乗ったのは、レイジングスピリッツでした。360度回転するというスリル満点のアトラクションで、とても楽しめました。楽しい時間というのは、あっという間に過ぎていくものだなあと改めて実感しました。最後の集合写真では、男女が違うポーズをとっていましたが、6組らしくて良いと思いました。この校外学習で6組が更に団結したと思います。高校生活の行事が1つ減ってしまいましたが、残りの行事でも、団結して頑張りたいです。 【6組 斉藤 力】

自分は、人生で初めてディズニーシーへ行った。広くて、色々あって、人がたくさんいて、驚いた！アトラクションに乗って、落ちるという感覚を初めて知った。驚くことが多かったが、とても楽しかった。また行きたいし、ディズニーランドにも行ってみたいと思った。このクラスになってから、もう3年目。相変わらず毎日みんなにぎやかで、よく笑っている。もうすぐ球技祭があり、みんな気合いが入っていると思う。今年こそは、バレーボール以外の競技でもがんばって、得点を入れたいと思う。自分自身も精一杯がんばりたい。最後なので悔いは残さないようにしたいと思う。たくさん楽しみながら過ごしていこう！ 【7組 中川 敦之】

【進路関連の予定を把握しておこう】

- 5 / 1 2 (月) 就職説明会 (2) 「求人票メモ」提出です、書けていますか？
- 5 / 1 4 (水) 日本学生支援機構予約奨学金希望者説明会 (申込書類配布)
奨学金を借りるための書類作り、これができないと借りられません！
- 5 / 3 0 (金) 保護者向け進路説明会 (PTA 総会)

【小テストも2回目！ 5 / 1 5 ・ 木】

6月の漢字検定(希望受験)に3年生は27人が挑戦します。漢字検定3級以上は、調査書や履歴書に記載することができます。がんばって合格して下さい。その他の人達も、これから書類を作る時、進学した先で、社会に出るから、漢字が適切に使えるよう、引き続き小テストにしっかりと取り組みましょう。不合格者は課題をやって追試・追々試です。

【もちろん、中間テストは5月です 5 / 2 3 ・ 金～5 / 2 7 ・ 火】

進路の事で焦っている人もいますが、1学期の学習(成績)でBESTを尽くすことこそ、最優先です。まず、自分の足元を固めましょう。落ちついて授業に集中して下さい。

【尿検査、あと2回で必ず提出！ 5 / 1 4 ・ 水 2 6 ・ 月】

【球技大会もあります 5 / 2 8 ・ 水 2 9 ・ 木】

【そうだ、5月は衣替え！ 5 / 1 ～ 1 0 / 3 1】

夏服・冬服どちらでもよい期間

- *セーター・ベストは、流南指定のみ
- *ブレザーを着用する場合は、必ずネクタイも着用。
- *シャツのボタンは第2ボタンまでしめる。
- *シャツをスラックス・スカートから出さない。
- *女子のスカート丈は膝の上端。ウエスト折り曲げやベルトでの持ち上げは禁止。

